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El tercer y último debate entre las personas candidatas a la Jefatura de Gobierno, se caracterizó por ataques
principalmente entre la candidata de Sigamos Haciendo Historia en la CDMX y el candidato de VA X LA
CDMX; sin embargo, en esta ocasión los tres aspirantes compartieron más propuestas para la ciudadanía.
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Santiago Taboada de VA X LA CDMX fue acusado por asuntos del Cártel Inmobiliario, tanto por Salomón
Chertorivski de Movimiento Ciudadano y por Clara Brugada, quien destacó que desde el mandato de López
Obrador como presidente de México y la participación de la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum
disminuyeron las estadísticas en temas de inseguridad.

Los dos temas principales del último debate fueron Seguridad y Justicia, y Planeación del Desarrollo Inmobiliario
y Urbano. En su participación para desarrollar el primer tema, Santiago Taboada acusó al gobierno actual de
rendirse ante los extorsionadores, y le dijo a Brugada que convirtió a Iztapalapa en el municipio más inseguro de
la ciudad.

Dentro de sus propuestas, mencionó que blindará la ciudad y pagará más dinero a los policías, además de mejorar
el transporte público, así como una Fiscalía que sirva; también dijo que la policía funcionará con cuadrantes y
microcuadrantes, además de recuperar los espacios públicos y tener mejor tecnología para evitar delitos.

En su caso, Clara Brugada refirió que el modelo panista de seguridad, como el de Guanajuato, aumentó la
violencia; mientras que en la Ciudad de México se redujo gracias al mandato de la Cuarta Transformación.
Asimismo, sostuvo que continuará con la estrategia de Seguridad y Construcción de Paz.

Así como, instalar mil kilómetros de caminos seguros, poner más cámaras, vigilancia con drones para una mayor
velocidad de actuación, un hospital para policías, seguir con la estrategia de seguridad para atender los temas con
perspectiva de género.

Chertorivski comentó que, los policías tendrán la facultad de levantar denuncias, con el fin de mejorar el acceso a
la justicia.  "A la Fiscalía la tenemos que dedicar a atender a las víctimas, el blindaje es un modelo para que la
gente se sienta segura en su casa, pero no en la calle".

Además, argumentó que el modelo de seguridad ha fallado durante décadas, así que atenderá y trabajará contra
las cédulas criminales, mediante un nuevo proyecto en la seguridad y acceso a la justicia.

Con relación al tema 2: planeación del desarrollo inmobiliario y urbano; Taboada sostuvo que se deben de tener
planes de vivienda con servicios básicos y transporte público, por lo que dará apoyo para que los jóvenes y
trabajadores puedan tener vivienda.
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Remodelación de escuelas públicas y clínicas de salud, serán otro de los puntos para trabajar durante su
administración.

Chertorivski, denunció la tala ilegal y el crecimiento irregular en la ciudad; sin embargo, puntualizó que la
Constitución de 2017 no se respetó porque no se permitió que se planeara el desarrollo de la capital del país.

Así que propuso priorizar la planeación, mediante un acuerdo en donde se unifiquen los planes y donde se
escuchen a todos los grupos.

Finalmente, Clara Brugada indicó que el desarrollo urbano es para todos, no sólo para un grupo, por lo que indicó
que se deben promover los derechos sociales y laborales.  "El Cártel Inmobiliario es el negocio del PAN, del
panismo".

Propuso el programa la "vivienda para el bienestar". Así como el segundo piso de la Cuarta Transformación
ambiental, señaló que se disminuirán las desigualdades.


